

An English version will follow

## Documents à communiquer et procédure des admissions au Collège de l'Ouest de l'Île.

### I. Documents requis à communiquer au Collège pour les deux écoles : française et anglaise

1- Certificat de naissance de l'élève et non l'acte de naissance.

Élève né à l'extérieur du Canada : Veuillez, SVP, fournir un certificat de naissance traduit dans en français ou en anglais avec **une preuve de résidence au Québec** de l'élève et des parents (Certificat de citoyenneté, carte de résidence permanente, certificat de sélection du Québec, etc)

Élèves étrangers ou internationaux **Un permis d'étude de l'élève ainsi que le permis du travail des parents**

2- Bulletins finaux : **pour la 1<sup>re</sup> secondaire**, le bulletin final de la 4<sup>e</sup> et de la 5<sup>e</sup> année.

**Pour les autres niveaux** : le bulletin final des deux années antérieures et le plus récent bulletin de l'année courante

**Pour les élèves nouvellement arrivés au Québec, il est obligatoire d'avoir terminé la classe d'accueil, suivi d'au moins un niveau scolaire dans un programme régulier avant de soumettre votre demande.**

3- Une photo récente de l'élève format passeport

4- Le certificat d'éligibilité à l'éducation en anglais est obligatoire pour appliquer à notre école anglaise.

5- Le plan d'intervention, le rapport d'un spécialiste ou tout autre rapport ayant une incidence sur les besoins éducatifs du candidat, le cas échéant, afin de déterminer si le Collège a les moyens adéquats pour soutenir l'élève et l'aider dans son parcours

### II. Procédure des admissions au Collège pour les deux écoles : française et anglaise

1- Envoi de la demande d'admission et des documents:

- a. Numériser **séparément** tous les documents demandés,
- b. Cliquer sur le lien demande des admissions de [notre site web \(wicmtl.ca\)](http://wicmtl.ca)
- c. Remplir le formulaire et joindre les documents un par un.

À noter:

-champ de **Fratrerie:**

- frère/soeur ayant fréquenté le Collège - indiquez le nom et le niveau scolaire ou année de graduation
- frère/soeur à une autre école - indiquez leur nom, l'école actuelle et le niveau scolaire actuel.

-champ **des anciens du WIC**

- Si un des parents a fréquenté le Collège, indiquez l'année de leur graduation

d. Envoyer **50 \$ non remboursable** (par virement Interac à l'adresse suivante : [finances@wicmtl.ca](mailto:finances@wicmtl.ca) (Si un mot de passe est requis, veuillez utiliser **WIC**))

## **Aucun dossier incomplet ne sera analysé**

### **2- Enregistrement de 4 vidéos pour répondre aux questions d'introduction**

-un courriel avec la démarche à suivre vous sera envoyé pendant la semaine qui suit la réception de votre dossier complet

### **3- Dialogue (entrevue) avec un membre de l'équipe des admissions**

-Après la réception des 4 vidéos, une invitation vous sera envoyée avec la date et l'heure du dialogue

### **4- Évaluation écrite en ligne (avec le spécialiste BrissonLegris).**

-Les examens pour l'école française et anglaise auront lieu à l'automne et les dates seront publiées sur notre site web en mai

### **5- La communication des résultats.**

### **6- La signature du contrat pour inscrire votre enfant au Collège**

# West Island College application process and required documents .

## I. Required documents to be communicated to the College for both the French and English schools:

### 1- Student's Birth certificate, not the act of birth.

Student was born outside of Canada: Please provide a birth certificate translated into one of the two official languages (French or English) with **proof of permanent residence in Québec** for the student and the parents (Certificate of citizenship, permanent resident card, Quebec selection certificate, etc.)

Foreign or international students: The student's **study permit as well as the parents' work permit**

### 2- Final report cards:

**For Secondary 1**, the final report card for grades 4 and 5.

**For other grade levels:** the final report cards from the two previous school years and the most recent report card from the current year.

**For students newly arrived in Quebec, it is mandatory to have completed the welcome class, followed by at least one grade level in a regular program before submitting your application.**

### 3- A recent passport-sized photo of the student

### 4- The Certificate of Eligibility for English studies is mandatory when applying to our English school.

### 5- The individual learning plan, a copy of the specialist's report, or any other assessment that affects the applicant's educational needs -If applicable, in order to determine whether the College has the adequate means to support the student's needs throughout his/her educational journey.

## II. West Island College admissions procedure: French and English schools

### 1- Complete and submit the application and accompanying documents:

- a. Scan all requested documents **separately**.
- b. Click on the admissions [link on our website \(wicmtl.ca\)](http://wicmtl.ca)
- c. Complete the form and attach each document, one by one.

Please note:

-**Sibling** field:

- brother/sister who attended WIC - Please indicate their name(s) and grade level or year of graduation
- brother/sister at another school - Please indicate their name(s), current school and current grade level.

-WIC **Alumni** field

- If one of the parents attended college, indicate the year of their graduation

- d. Send the **\$50 not refundable** evaluation fee by Interac e-transfer to [finances@wicmtl.ca](mailto:finances@wicmtl.ca) (If a password is required, please use **WIC**)

### **Incomplete files will not be assessed**

### 2- Recording of 4 video responses to the student introduction questions

-An email with the procedure to follow will be sent to you during the week following the receipt of your complete file

### 3- Dialogue (interview) with a member of the admissions team

-After receiving the 4 video responses, an invitation will be sent to you with the date and time of the dialogue

### 4- Online written evaluation (facilitated by specialist BrissonLegris).

-Exams for the French and English schools will take place in the fall and the dates will be published on our website in May

**5- Communication of results**

**6- Signature of the educational services contract and commitment to WIC**